



足羽小学校

学校だより

No.9

令和3年1月26日(火)

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

遅ればせながら、令和3年もよろしく願いたします

例年より短い冬休みが終わり、5日からはりきってスタート！したはよいもの、天気予報どおりの大雪となつてしまい、連休後から臨時休業を余儀なくされました。休業中は、保護者の皆様におかれましては、除雪、お子様の監護、お仕事と大変な1週間となったことでしょうか。3連休中に降り積もった大量の雪を見たときには、3年前の豪雪を思い出さずにはいられませんでした。しかしながら、保護者の皆様をはじめ、地域の方のご協力を得、学校周辺および通学路の安全はほぼ確保できました。登校時の付き添いや下校時見守り、土・日の除雪作業と本当にありがとうございました。感謝申し上げます。それでも、一部通学路の通行が不能となり、しばらくの間、通学路を変更させていただいている登校班もあります。今週からは学年での下校を行っておりますが、状況を踏まえながら集団下校にしたり付き添いを再開したりしていきたいと考えております。お気づきの点ありましたら、学校までご連絡ください。子どもたちの安全な登下校のため、保護者の皆様のご協力を今しばらく願いたします。



<みどり公園前道路交差点>



<足羽山降り口墓道付近>



<児童玄関前の除雪>

<今週月曜日時点で、通学路を変更している班>

- 桃園方面班・・・信号を渡った後、足羽公民館前を通らずそのまま南に行き、2つめの角を左折
 - 有楽町方面班・・・公園通りの信号のある交差点では、東側を渡りそのまま南下、元金比羅宮（現在は駐車場）を右折
 - 全栄班・・・・・・集合場所から北に向かい左折、土橋電化前を左折し、元金比羅宮（現在は駐車場）を右折
 - 全千年②・・・・・・あじさい道を渡り、校庭横歩道を通る
- 1月初めに通学路を変更した班は、そのまま変更後の通学路です。

1月26日(火) 学校保健委員会

今年度は、コロナ禍のもと全校が体育館に集まることは取り止め、ヘルス委員会の校内放送による発表となりました。テーマは「歯をきれいにみがこう！」学校でのみがきは、段階を追って再開しましたが、1回目の歯科検診では、残念ながら「二人に一人は虫歯になっている」という結果となりました。結果報告の後、正しい歯の磨き方の映像を視聴しました。もう一度、正しい歯の磨き方を覚え、しっかりと自分の歯を磨き、長く大切にしたいと思っております。歯の健康について考えるよい機会となりましたので、時間を決めて一緒に歯を磨くなど、実践するのもよいですね。

切り取り線

<ご意見欄>